

Boulange

Gaule boulangeoise : remise de clés avant l'ouverture de la pêche ce samedi

En mars 2020, le chalet de pêche de Boulange avait été ravagé par un incendie criminel. Sous un ciel bleu, le nouveau bâtiment a été inauguré voici quelques jours, et ce avant l'ouverture officielle de la pêche programmée ce samedi 13 avril.

L'incendie du chalet de pêche reste encore dans les mémoires. Il aura fallu attendre quatre années avant de pouvoir réinvestir les lieux. Les démarches auront été longues, mais aujourd'hui, c'est un bel outil qui a pris le relais.

Lors de l'inauguration officielle, Antoine Falchi, maire, a remis les clés à Didier Riedel, président de la Gaule boulangeoise.

● L'indemnisation

Elle a été estimée à 129 798 €, dont 92 261 € pour le bâtiment et 37 537 € pour les frais d'experts, d'honoraires, diagnostic, démolition.

Les frais de reconstruction se répartissent comme suit :



Il y avait du monde pour l'inauguration du nouvel équipement, quatre ans après l'incendie du chalet de pêche.

CTS (mission de contrôle technique, un bureau qui contrôle les respects des normes), 2 640 €; SPS (Sécurité Prévention et Santé au travail),

1 680 €; expert et autres, 15 373 €; architecte, 11 465 €; coût du bâtiment, 185 995 €. Le coût total s'est donc élevé à 215 153 € TTC, ce qui a généré

un écart de 85 355 € TTC à la charge de la commune. Le maire a tenu à remercier le cabinet d'architectes, toutes les entreprises, Roland Ricci,

premier adjoint pour ses démarches administratives, Delphine Savini, conseillère, « pour son suivi attentif ». C'est un nouveau départ pour l'association La Gaule boulangeoise qui va profiter pleinement de ce nouveau pavillon et l'ouverture de la pêche prendra alors un tout autre saveur. Le verre de l'amitié a clos cette matinée d'inauguration.

● Le programme de ce samedi

Rendez-vous est donné ce samedi 13 avril pour l'ouverture officielle de la pêche, à 7h. Lors de l'alevinage, 300 kg de carpes, 200 kg de tanches, 200 kg de gardons, 80 kg de brochets, 15 kg de sandres avaient été déversés dans l'étang et feront le bonheur des nombreux pêcheurs attendus sur le site.

Les cartes de pêche peuvent être retirées à la boulangerie Duhr et au café des Sports à Boulange, mais aussi à l'étang de Bassompierre, le jour de l'ouverture. Une restauration fonctionnera également sur place.